

○学校運営協議会委員の皆様からも貴重なご意見をいただきました。一部ご紹介させていただきます。

・えがお、げんき、めあて、の3つの目標が校内にしっかり掲示され、教職員の意識向上が図られています。この目標が共通理解のもと学年、学級がより具体的な目標を立てて取り組んでいることと思います。

・学校運営委員会の折に校内授業に参加させて頂いた範囲で感じたことを述べます。ICT 機器の活用を教師、児童が授業の中で上手に活用していると感じました。先生方の研修の成果と思いますので今後も効果的な活用に向けて努力されることを期待します。若い先生方のエネルギー溢れる熱心な指導の様子も伺えました。これからも児童のために若い力とベテランの力をフル活用して坪井小の学習指導を続けていかれることを期待します。

・ICT を活用する事が様々な情報を得ることができたり、自分だけでなく、他者との共有もできたりするのは良いと思う。一方、漢字や計算などは書いた分、解いた分だけ力になると思うので、書く習慣も同じように力を入れてほしい。

・児童の廊下での挨拶や会釈は良くなってきていると感じます。児童数が多いという面からどうしても先生方が気になる子も少なからずいると思います。スクールカウンセラーの先生方の協力を得ながら先生方のきめ細かな指導によって生徒指導の成果を上げていることと思います

・全職員と地域の方々と児童の安全を守るための色々な努力をされていると感じました。登下校での児童の見守りをスクールガードや管理職、各担任で行っていると伺いました。不審者対応の研修も行っていると伺いました。忙しい中、児童にとって学校は安全な場所というためにも先生方の不断の努力に感謝します。校庭の遊具等の安全も大事になってくると思われまます。

・児童の怪我が減少したことは良かったです。職員の皆様の創意工夫の結果と存じます。今後も、児童の健康を守るための取り組みをお願いします。

・ICT の授業研究に坪井小として全職員で取り組んでいる様子は伺っています。授業を参観して先生方の力の素晴らしさは毎回感じています。研究・研修は教師にとっての大切な内容ですので今後も是非継続してください。

・ここ数年で校舎改修が終わり綺麗な外装なり気持ち良い校舎になりました。今年は体育館の改修が行われているので終われば綺麗になると思います。学校の整備が進んできたことは使い勝手も良くなると思います。ただ、創立 50 年近くになるので校舎内外にはまだ、老朽化している所があると思います。計画的に修善していただける事を期待しています。

・保護者との連携や地域の人材登用は、大切な課題だと考えます。その中で、PTA 活動や自治会、解放団体との連携や地域の方の活用が図れたことは良かったと思います。